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I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno 07  del mese   OTTOBRE  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Vice Presidente Giuseppe 
CALABRIA.  in prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  
09:15  Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Discussioni Varie 

Segretaria verbalizzante f.f.: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:05 

II 
Conv. 
09:20 

Sostituti Note 

1 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente P P   

2 NASO Agostino Componente A A LO SCHIAVO  

3 CONSOLE Domenico Componente P P   

4 CUZZUCOLI Giuseppe Componente P P   

5 SCRUGLI Lorenza Componente P P   

6 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A P   

7 TERMINI Gerlando Componente P P   

8 TUCCI Danilo Componente A A/P  ENTRA 09:25 

9 CURELLO Leoluca A. Componente A A   

10 POLICARO Giuseppe Componente A A   

11 PILEGI Loredana Componente A A   

12 PUGLIESE Laura Componente P P   

13 PISANI Silvio Componente A A   

14 RUSSO Giuseppe Componente P P   

15 FATELLI Elisa Componente A A COMITO  

16 COLLOCA Giuseppina Componente A A ARENA  

17 LO BIANCO Anthony Componente A A   

Presiede la seduta il Vice  Presidente  Giuseppe Calabria, il  quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa con inizio lavori.  

La seduta chiude alle ore  10:05 

    IL Vice PRESIDENTE                                     Segretario Verbalizzante f.f. 

          Giuseppe Calabria                       Emanuela Calderone 

   



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli 

interventi che seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione 

stessa. 

Il Vice Presidente Calabria, verificata la presenza del numero legale dei Commissari partecipanti ai 

lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 09:20. 

In apertura dei lavori, il Vice Presidente comunica che alla seduta odierna era prevista la presenza 

dell’Assessore All’innovazione Tecnologica, ma lo stesso ha comunicato che non verrà, perché 

raggiunto da diversi impegni. 

La Commissaria Pugliese, risponde in merito alla comunicazione data dal Vice Presidente ed 

afferma che, stigmatizza le comunicazioni pervenute dall’Assessore e le restituisce al Mittente, 

visto comunque che la sua presenza comportamentale all’interno dell’Ente è irrispettosa nei 

confronti della Commissione e dei cittadini. Inoltre la Pugliese, evidenzia che l’accesso al sito 

istituzionale è una porta di accesso ai cittadini. 

La Pugliese, successivamente, interviene in via pregiudiziale in merito al Bike Sharing ed afferma 

che si è recata presso la postazione di piazza Municipio e non ha trovato le biciclette. La 

Commissaria trova allarmante il fatto che ancora non vi sia un gestore che si occupi della custodia 

delle biciclette e che eroghi un servizio per altro pagato e finanziato con somme liquidate dal 

governo e sottratte all’abbattimento delle barriere architettoniche ed efficientamento energetico. La 

Pugliese, si domanda quali sono le priorità di questa Amministrazione, visto che si preferisce 

investire su qualcosa di superfluo. A suo avviso tali somme potevano essere impiegate 

diversamente. 

La Commissaria Scrugli, rammenta ai presenti di aver chiesto esplicitamente all’Assessore Bruni, 

durante i lavori della Seconda Commissione, di utilizzare l’ultima trance di tali somme per quella 

che è la sua reale destinazione, l’abbattimento delle barriere architettoniche. La Commissaria 

chiede una copia di tale verbale. 

Il Commissario Termini evidenzia che il Bike Sharing è comunque un sevizio alla città. In alcune  

città italiane le biciclette, sono fornite direttamente dalle società. “ Oramai il servizio c’è e bisogna 

guardare il lato buono “. 

La Commissaria Pugliese risponde che le occasioni per dare suggerimenti e  proposte, da parte 

della Commissione non sono mancate. 

La Commissaria Scrugli, evidenzia che in merito alle barriere architettoniche su viale della Pace, 

non è stato “ abbattuto “ nulla, semplicemente è stata asfaltata la strada.  

La seduta chiude alle ore 10:05 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 06/10/2022      

      Segretaria Verbalizzante f.f.     Il Vice Presidente la 1 Commissione 

         Emanuela Calderone      Giuseppe Calabria  

     


